

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

早朝5時 信号のない交差点

横断歩道を右から渡ってきた男性、はねられ意識不明の重体

乗用車を運転の男性、現行犯逮捕

朝の薄暗い時間帯、歩行者の発見が遅れたか？

◇早朝で交通量が少なく、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2021/5/12(水) 13:16

12日午前5時10分過ぎ、島根県の信号のない国道交差点で横断歩道を歩いて渡っていた男性が左から走って来た乗用車にはねられ、男性は頭などを強く打ち、意識不明の重体になっています。警察は、車を運転していた男性（23）を現行犯逮捕しました。

夜7時 信号交差点 右折車と直進車が衝突

直進していた軽乗用車の18歳の女性が意識不明の重体、5人軽傷

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2021/5/12(水) 12:06

11日午後7時前、宮崎県の信号交差点で、右折していた乗用車と直進してきた軽乗用車が衝突する事故がありました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（18）が胸などを強く打ち、意識不明の重体となっています。軽乗用車には、子ども4人が同乗していましたが、乗用車の男性運転手も含めて、全員軽傷だということです。

小樽 国道393号線 毛無峠 カーブ連続 古紙を積んだトレーラー横転 片側車線ふさぐ

トレーラーが左カーブを曲がりきれなかった？

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/05/12 11:55

12日午前9時40分ごろ、小樽市朝里川温泉を通る国道393号線の毛無峠で、古紙を積んだトレーラーが中央分離帯に乗り上げる形で横転しました。警察によりますと、運転手の男性が足を打撲する軽いけがをしたということです。この事故で、横転した車体が道路をふさぎ、現在も片側の車線が通行できなくなっています。現場はカーブが連続する片側1車線の峠道で、警察は、トレーラーが左カーブを曲がりきれなかったとみて調べている。